
Oberbürgermeister Dr. Tauras erläutert die Vorlage. Der Beitritt zur Metropolregion Hamburg 
soll Anfang April 2012 erfolgen, das Beitragsvolumen beinhaltet ebenfalls eine Mitgliedschaft in 
der Arbeitsgemeinschaft der Hamburg-Randkreise. Herr Hahn gibt bekannt, dass der Bau- und 
Planungsausschuss dieser Vorlage einstimmig zugestimmt hat mit folgendem Punkt 5 im Antrag: 
“Es ist ein jährlicher Bericht über die jeweiligen Aktivitäten hinzuzufügen.“ Dr. Tauras beant-
wortet Fragen der Ausschussmitglieder Schröder und Voigt. Herr Hahn bedankt sich bei der 
Verwaltung für die bisher geleistete Arbeit. 
 
Beschluss: 
 
Einstimmige Zustimmung, endgültig entscheidende Stelle: Ratsversammlung 


